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Antrag zur Sitzung des Planungs- und Verkehrsausschusses 

Betr.: Verkehrsberuhigung in Swisttal-Miel 

Sehr geehrter Herr Landrat, 

die FDP-Fraktion bittet, den Punkt 

„Verkehrsberuhigung in Swisttal-Miel" 

auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Planungs- und Verkehrsausschusses 
setzen und stellt zu dem o. a. TOP folgenden Antrag: 

"Die FDP-Fraktion fordert die Verwaltung auf, die Aufstellung der erforderli
chen Schilder auf der Rheinbacher Strasse zu veranlassen oder die Straße ge
nerell als 30 Km/h-Zone auszuweisen." 

Begründung: 
Auf der Rheinbacher Straße in Swisttal-Miel (K 61) werden erfreulicherweise durch den 
Rhein-Sieg-Kreis immer wieder Geschwindigkeitskontrollen durchgeführt, allerdings nur 
aus Richtung Rheinbach in den Ort hinein. Wie die FDP-Fraktion erfuhr, finden Kontrol
len aus dem Ort heraus nicht mehr statt, da verhängte Bußgelder vor Gericht keinen 
Bestand hatten. Die betroffenen Autofahrer beriefen sich auf Nichtwissen der Ge
schwindigkeitsbegrenzung, da sie aus einer Nebenstraße auf die Rheinbacher Straße 
eingebogen seien und kein Schild mit der Begrenzung auf 30 Km/h gesehen hätten. In 
der Tat ist es so, dass bei den Einmündungen keine Schilder stehen, obwohl dies vorge
schrieben ist. 

Zu den Maßnahmen der Verkehrsberuhigung gehört auch die Querungshilfe Ortsein
gang Miel - Heidgesweg. Der Rhein-Sieg-Kreis hat im vergangenen Jahr die Einrich
tung einer Querungshilfe für Fußgänger und Radfahrer am Ortseingang Miel vor dem 
Heidgesweg unter dem Vorbehalt der Finanzierung zugesagt. Dabei sollte auch eine 
Verschwenkung der Straße vorgenommen werden. Die FDP-Fraktion bittet um Mittei
lung, wann diese Maßnahme in Angriff genommen werden soll. 

Mit freundlichen Grüßen 
Dr. Karl-Heinz Lamberty, Dr. Friedrich Wilhelm Kuhlmann, Klaus Reker und Fraktion 
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